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Ensemble, nous bâtissons un quotidien qui nous unit 
et qui porte notre commune.

Chères Arnouvilloises, chers Arnouvillois,
Alors que la France traverse une 
période d’effort collectif pour rétablir 
ses finances publiques, chacun sera 
appelé à contribuer. Communes, 
citoyens, institutions : personne 
n’échappera à cette exigence de 
responsabilité. C’est une réalité à 
laquelle nous allons nous confronter. 
Mais loin de céder au pessimisme, nous 
devons garder le cap, et plus encore, 
cultiver l’espérance. Car cette période 
n’est que transitoire et à l’échelle 
locale, les sources de satisfactions sont 
immenses. Ensemble, nous bâtissons 
un quotidien qui nous unit et qui porte 
notre commune.

À Arnouville, nous poursuivons donc 
notre engagement au service de tous, 
dans ce contexte budgétaire exigeant. 
Cela implique des choix clairs, une 
gestion rigoureuse, mais aussi une 
ambition intacte : celle d’une ville 
dynamique, accessible et humaine. 
C’est dans cet esprit que le projet 
d’aménagement autour de la gare 
entre dans sa phase opérationnelle. 
Les études se poursuivent, certaines 

touchent à leur fin et les premières 
transformations concrètes débuteront 
prochainement. Ce quartier stratégique 
bénéficiera d’un nouvel élan en matière 
de mobilités, d’espaces publics et de 
qualité de vie. Un signal fort envoyé aux 
habitants et aux visiteurs : Arnouville 
avance en préservant son cadre de vie, 
recherché et envié.

Notre fierté, c’est aussi ce savoir-faire 
français qui s’exprime à toutes les 
échelles. Nous l’avons vu à Paris, avec 
la reconstruction exemplaire de la 
cathédrale Notre-Dame. Nous l'avons 
vécu chez nous, à Arnouville, avec 
l’accueil du concours des Meilleurs 
apprentis de France. Ce moment a mis 
à l’honneur l’excellence artisanale, le 
goût de la transmission et l’intelligence 
de la main. Quelle belle image pour 
notre commune, qui sait conjuguer 
tradition et modernité.

Ces projets, ces réussites, ces 
engagements ne sont pas le fruit du 
hasard. Ils sont portés par une équipe 

soudée, volontaire et accessible au 
quotidien. Vous l’avez récemment 
constaté lorsque nous sommes venus 
à votre rencontre dans le cadre des 
réunions de quartier. Transparence 
et dialogue ont rythmé ce cycle 
d’échanges.

C’est cette énergie collective et vos 
retours qui m’encouragent aujourd’hui 
à vous dire, simplement : oui, je serai 
candidat lors des prochaines élections 
municipales. Avec mon équipe, avec 
vous, nous voulons poursuivre notre 
projet du bien vivre ensemble.

Dans un monde qui doute parfois, 
Arnouville reste un lieu où l’on peut 
croire, construire et se sentir bien. L’Île 
aux loisirs, qui se tiendra à l'esplanade 
Charles Aznavour du 21 juillet au 8 août, 
en est un exemple parfait. Parents, 
enfants et vous tous, Arnouvillois, 
y êtes attendus pour partager un 
moment de détente et de sourire au 
cœur de l’été, que je vous souhaite 
agréable et ensoleillé.

PASCAL DOLL
VOTRE MAIRE
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Une Chasse aux œufs gourmande et ensoleillée
Nouveau succès pour la Chasse aux œufs, organisée par le centre social Trait d’Union ! Samedi 12 avril, 604 enfants sont partis  

à la recherche des œufs de Pâques, au Bois des Condos, sous un magnifique soleil. Munis d’une boîte vide, petits et grands devaient  
soit la garnir avec des œufs de couleur similaire (3-6 ans), soit avec des œufs imprimés d’une lettre (7-10 ans), afin de reconstituer  

le mot indiqué dans la boîte. Nouveauté cette année : plusieurs œufs en or avaient été cachés. À la clé : un bel œuf garni  
de délicieux chocolats. Bravo aux heureux vainqueurs !

LES IMAGES DU MOIS
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« PLAN CANICULE » :  
INSCRIVEZ-VOUS  
SUR LE REGISTRE DE LA MAIRIE
La Ville active le « Plan canicule » du 1er juin au 
15 septembre. Ce dispositif permet aux Arnouvillois 
âgés, isolés, malades ou en situation de handicap, 
qui vivent à domicile, de s'inscrire sur le registre 
nominatif du Plan d’alerte canicule.

En cas de fortes chaleurs ou d’alerte canicule, 
toutes les personnes inscrites sur le registre seront 
contactées par téléphone, et ce quotidiennement, 
par nos agents.

Inscription sur notre site  
ou directement en mairie aux horaires d’ouverture.  
Plus d'informations au 01 34 45 97 03 / 04. n

PENDANT VOS CONGÉS, INSCRIVEZ-VOUS  
À L’« OPÉRATION TRANQUILLITÉ VACANCES »
Lors de vos absences, confiez la surveillance de votre 
domicile à la Police municipale grâce à l'« Opération 
tranquillité vacances ». Les agents passeront plusieurs  
fois par jour, à des horaires différents, du lundi au 
dimanche, afin de contrôler les abords de votre 
logement. En cas de suspicion, ils pourront, avec 
votre autorisation, pénétrer dans votre habitation et 
si besoin, faire appel au concours des officiers de la 
Police nationale, si une infraction est constatée. Une 
feuille de suivi sera transmise aux propriétaires à leur 
retour.
Pour bénéficier de ce dispositif gratuit, il vous suffit de 
remplir le formulaire adéquat (accessible à l’accueil de 
l’hôtel de ville et de la Police municipale, ou sur notre site) au maximum 24 heures 
avant votre départ.
À Arnouville, l’« Opération tranquillité vacances » est active toute l’année, à partir de 
trois jours minimum d’absence. n

LA POSTE ADAPTE SES 
HORAIRES DURANT L’ÉTÉ
Du 4 au 30 août, le bureau de poste 
principal, situé au 89 rue Jean Jaurès, 
modifie ses heures d’ouverture :
-  Lundi : fermé,
-  Mardi, mercredi, jeudi et vendredi :  

de 14h à 17h30,
-  Samedi : de 9h à 12h.
En raison de travaux, le bureau de poste 
de la gare sera fermé jusqu’au lundi 
4 août inclus. Il réouvrira ses portes le 
mardi 5 août, à 14h, et reprendra ses 
horaires habituels (du lundi au vendredi 
de 9h à 12h et de 14h à 17h30, le samedi 
de 9h à 12h). Pendant les travaux, 
l’ensemble des services proposé par La 
Poste sera assuré au bureau principal. n

DU PAIN FRAIS TOUT L’ÉTÉ ? VOICI LE CALENDRIER !

PIERRE TRYOËN NOUS A QUITTÉS
La Ville adresse ses plus sincères condoléances à la famille de 
Pierre Tryoën. Élu sous la mandature de Paul Mazurier qui était 
Maire d’Arnouville de 1947 à 1977, Pierre Tryoën s’est investi 
avec passion pour sa commune durant 24 ans. Il a notamment 
reçu, en 1984, pour son implication et son dévouement, la 
médaille d’honneur départementale et communale des mains 
de Jean Jouandet, Commissaire adjoint de la République et 
Sous-préfet de Montmorency ainsi que de Claude Bigel, Maire 
d’Arnouville de 1977 à 2011. n

UN NOUVEAU 
CONSEILLER 
MUNICIPAL
En remplacement de 
Said Toufiq appelé 
à d'autres projets, 
Patrick Brzozowski a 
été nommé conseiller 
municipal. Bienvenue 
à lui. n

QUELQUES CONSEILS 
À ADOPTER EN CAS DE 
FORTES CHALEURS :

•  évitez de sortir pendant les 
heures les plus chaudes 
ou allez dans un endroit 
climatisé,

•  fermez vos volets pour 
maintenir la fraîcheur dans 
votre habitation,

•  ne pratiquez pas d'activité 
physique et sportive,

•  hydratez-vous 
régulièrement et mangez 
normalement.

Les délices de la gare 1 avenue Denis Papin Ouvert tout l'été
Boulangerie de la Fontaine 37 avenue de la République Fermé du 3 au 24 août inclus
La brioche d'Arnouville 138 rue Jean Jaurès Ouvert tout l'été
Au bon pain 127 avenue Henri Barbusse Ouvert tout l'été
Signature boulangerie 2 rue du Cmdt Marchand Ouvert tout l'été
La griotte 9 avenue Pierre Sémard Ouvert tout l'été
Saveurs et traditions 158 bis rue Jean Jaurès Fermé du 10 au 20 août inclus
Lina boulangerie 32/34 rue de la République Ouvert tout l'été



22 MARS
OUVERTURE DU FESTIVAL  
D’AUVERS-SUR-OISE
L’Espace Charles Aznavour a accueilli la talentueuse pianiste 
Bella Schütz. Accompagnée par l’Orchestre symphonique du 
Conservatoire à rayonnement régional de Cergy-Pontoise, elle 
a envoûté les spectateurs par sa maîtrise du piano.

21 MARS
VIRTUOSES DU CONSERVATOIRE
Une vingtaine d’élèves du Conservatoire de musique et de danse a 
démontré tout son talent lors du concert des classes de piano. Les 
œuvres de Beethoven, Chopin, Rossini ou encore Brahms ont résonné 
dans l’Espace Fontaine, sur le piano de Gabriel Fauré.

25 MARS
DÉCLARATION  
À MICHEL BERGER
Un vibrant et émouvant hommage à Michel Berger : sur la scène 
de l’Espace Charles Aznavour, Jean-Marc Sauvagnargues a 
redonné vie aux chansons de l’artiste tant aimé des Français. Au-
delà d’un brillant concert piano-voix, c’était une mise en lumière 
de la vie de Michel Berger et de l’histoire de ses mélodies.

4 AVRIL
BEN JACK'SON FAIT REVIVRE LA LÉGENDE
Il est le plus célèbre sosie français de Michael Jackson. Ben 
Jack'son  a enflammé la scène de l'Espace Charles Aznavour avec 
son spectacle, pour un show plus vrai que nature. Les fans du 
Roi de la pop ne s'y sont pas trompés, avec une salle comble et 
une ambiance de folie, qui n'a pas faibli au fil de la soirée.
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30 AVRIL
« OH CAPITAINE, MON CAPITAINE… »
Salle comble pour la pièce de théâtre « Le cercle des poètes disparus ». 
Cette adaptation inédite, fidèle et émouvante du film à la réplique culte 
« Oh Capitaine, mon Capitaine… » a enthousiasmé le public arnouvillois. Le 
professeur Keating, porté par un comédien charismatique, a créé un lien 
fort avec les spectateurs, tandis que les jeunes acteurs, incarnant les élèves, 
ont apporté une fraîcheur et une sincérité très touchantes. La pièce a ému 
toutes les générations, en abordant la liberté de penser, de créativité et de 
révolte contre le conformisme ; une véritable ode à la jeunesse, à l’éducation 
alternative et au pouvoir de la poésie.

DU 14 AU 18 AVRIL
RÉVISIONS DU BREVET
Les animateurs de l'Espace jeunesse ont aidé les Arnouvillois en classe de 3e à 
renforcer leurs acquis, en vue du passage du brevet des collèges, grâce à des 
exercices variés et un brevet blanc.

5 AVRIL
GÉNÉROSITÉ POUR  
LA RECHERCHE 
CONTRE LE CANCER
Grâce à votre mobilisation, Jennifer 
Castagnié et « Mon assurance 
facile » ont pu reverser 4 000 € à 
l’Institut Curie, centre de recherche 
et de traitement du cancer. La soirée 
caritative « Une jonquille contre le 
cancer », organisée à l’Espace Charles 
Aznavour, a réuni pas moins de 100 
personnes, autour d’une soirée 
musicale et d’une paëlla géante, 
préparée par Chris Traiteur.

DU 14 AU 25 AVRIL
DES VACANCES ACTIVES  
ET ENSOLEILLÉES
Une fois encore, grâce à la mobilisation des 
agents des services municipaux dédiés à la 
famille et aux loisirs, les Arnouvillois, petits 
comme grands, ont passé de belles vacances 
scolaires. Activités sportives, ludiques et 
manuelles ont enrichi ces journées de repos.

JUIN 2025 // 7
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15 MAI
DANS LA PEAU D’UN ATHLÈTE HANDISPORT
Les 15 mai et 19 juin, les écoliers arnouvillois en CM2 et les collégiens ont 
pu découvrir le handisport. Encadrés par des athlètes handisport et par 
les membres du Comité départemental handisport du Val-d’Oise, les élèves 
ont pratiqué le basket fauteuil, la boccia, le judo, l’athlétisme à l’aveugle, la 
sarbacane et la langue des signes.

23 MAI
HOMMAGE À 
GAINSBOURG
C'est dans un spectacle de 
danse que la chorégraphe 
et danseuse Hélèna Garric 
a fait revivre son idole 
Serge Gainsbourg. Une 
représentation se rapprochant 
du théâtre dansé, avec des 
extraits d'interviews de 
l'artiste, qui a conquis les 
spectateurs.

L’actualité
en images

RETROUVEZ 
+ DE PHOTOS SUR 

NOS RÉSEAUX 
SOCIAUX

7 JUIN
LES ACCUEILS DE LOISIRS EN FÊTE
Beau moment de partage et de convivialité entre les animateurs des accueils 
de loisirs et les familles arnouvilloises. Pour célébrer la fin d’année scolaire, les 
deux centres de loisirs et l’Espace jeunesse ont proposé de multiples ateliers aux 
enfants accueillis toute l’année ainsi qu'à leurs parents.

3, 5 ET 10 JUIN
JOURNÉES SPORTIVES  
POUR LES ÉCOLIERS
L'ensemble des élèves arnouvillois, de la grande 
section au CM2, a participé aux traditionnels brevets 
sportifs. Encadrés par les éducateurs sportifs de la 
Ville, les médiateurs et les animateurs, les enfants 
ont démontré toute leur capacité dans plusieurs 
disciplines : la course de vitesse, le saut en longueur et 
en hauteur, le lancer de poids et de vortex. Ils ont été 
récompensés pour leur investissement par une coupe 
ou une médaille ainsi que par un diplôme remis par 
les adjoints au Maire Joël Delcambre et Tony Fidan.

8 // JUIN 2025



7 JUIN
LES FLEURS 
À L’HONNEUR
Beau succès pour la nouvelle 
édition des « Rendez-vous 
aux jardins ». Vous êtes venus 
nombreux profiter des animations 
botaniques et du troc de plantes 
et bulbes, tout en bénéficiant 
des conseils avisés des agents 
municipaux des espaces verts.

12 ET 13 JUIN
OH APIDAYS !
Pendant deux jours, les écoliers arnouvillois se sont familiarisés 
avec la vie des abeilles, au travers de jeux, d’une exposition, d’une 
dégustation et d’échanges avec un apiculteur. Ils ont également 
assisté à un spectacle.

JUIN 2025 // 9

21 JUIN
« ARNOUVILLE EN MUSIQUE »  
ET FEU DE LA SAINT-JEAN
Le groupe « Les Z'Harengs » et « DJ Plaiz » ont fait danser les Arnouvillois 
jusqu'au bout de la nuit, à l'occasion d'« Arnouville en musique ». La soirée a 
été ponctuée par le traditionnel feu de la Saint-Jean. 

18 JUIN
COMMÉMORATION DE L'APPEL  
DU GÉNÉRAL DE GAULLE
Les élus municipaux, accompagnés des associations 
patriotiques et des habitants, ont commémoré, devant 
la stèle Charles de Gaulle, l'Appel du Général du 18 
juin 1940. Un discours alors prononcé sur les ondes 
de la BBC, radio anglaise, en réponse au discours du 
Maréchal Pétain.  
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Après plusieurs semaines de travaux 
qui se sont déroulées en deux 
étapes, afin de toujours maintenir 
l’espace ouvert, la nouvelle halle 
du marché couvert de la gare a 
été inaugurée le 6 avril dernier. En 
présence de Monsieur le Maire, 
Pascal Doll, des élus du Conseil 
municipal et des gestionnaires 
du marché, les Arnouvillois 
ont découvert les nouveaux 
aménagements : changement de 
la signalétique, des luminaires et 
des ciels de toit, rafraîchissement 
des peintures et reprise du système 
électrique. Pour l’occasion, les 
commerçants ont proposé des 
dégustations et offert des bons 
d’achat aux visiteurs.

Découvrez le nouveau marché de la gare
COMMERCES

Ali Ghaleb, primeur  
et Président de l’association  

des commerçants
« Je suis présent sur ce marché depuis 
30 ans, je fais partie des plus anciens ! 
Cette halle rénovée est bien plus belle et 
plus pratique pour nous. J'espère que cela 
amènera davantage de clients. »

Mihmon Tahrioui, poissonnier
« Le marché s'est grandement amélioré. Il 
est plus propre, mieux éclairé et dispose 
même de toilettes, ce qui était un vrai 
souci auparavant. Il est désormais plus 
attrayant pour nos clients. »

Marie-Thérèse et Claude, clients
« Nous venons depuis de nombreuses 
années. Les nouveaux aménagements 
sont super ; nous espérons qu'ils 
permettront d'attirer du monde. Nous 
prenons beaucoup de plaisir à venir. »

Vincent, client
« Je viens depuis longtemps. Ces travaux 
donnent un coup de modernité à un 
marché qui était désuet. Les nouveaux 
commerçants amènent également un 
gain de dynamisme. »

Grégoire Vétel, directeur 
d'exploitation et Maurice Toledano, 

Directeur général d'EGS
« EGS a repris le marché il y a 2 ans en 
tant que gestionnaire. En parallèle de nos 
activités de gestion, de recrutement et 
d'animation, nous avons accompagné 
la municipalité dans ces travaux en 
partageant notre expérience. Les lieux 
étaient vieillissants. L'objectif était 
d'apporter une nouvelle dynamique. »

VOS COMMERÇANTS
1 BOUCHERIE

1 FLEURISTE

1 BUVETTE

1 VOLAILLERIE

1 RÔTISSERIE

1   STAND DE BEURRES-ŒUFS-
FROMAGES

2 TRAITEURS

2 POISSONNERIES

3 PRIMEURS

10 NON ALIMENTAIRES
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Une explosion de couleurs et de 
senteurs ! Les ronds-points, jardinières 
et espaces végétalisés de la commune 

se parent de leurs teintes estivales. 
Les jardiniers municipaux terminent 
actuellement la plantation des géraniums, 
bégonias, pétunias, impatiences, sauges 

et vivaces… qui fleuriront jusqu’à la mi-
octobre. Des variétés sélectionnées avec 
soin pour leur résistance à la chaleur et 
leur faible besoin en eau, réduisant ainsi 
la fréquence des arrosages. Un choix en 
parfaite adéquation avec la politique 
municipale, soucieuse de la préservation de 
l’environnement.
Ces compositions harmonieuses laisseront 
place, à l’automne, aux bisannuelles, 
des fleurs plus hivernales  : pâquerettes, 
myosotis, pensées, giroflées… Parallèlement, 
les agents planteront les bulbes des tulipes, 
narcisses, jonquilles, crocus et fritillaires, qui 
embelliront le cadre de vie des Arnouvillois 
au printemps prochain.

La douzaine d’agents des espaces 
verts termine actuellement la 
plantation des fleurs annuelles. 
Des associations de nuances 
et de variétés, qui ornent avec 
élégance la commune.

CADRE DE VIE

Les agents des espaces verts  
fleurissent votre quotidien

L’ARBRE PREND RACINE EN VILLE
390, c’est le nombre d’arbres plantés depuis 2020, en comptant les arbres de 
remplacement ! Volonté de l'équipe municipale, l’arbre reprend ses droits partout en ville. 
L’espace Miltenberg, derrière les centres de loisirs, est devenu un véritable poumon vert 
pour les habitants, avec la plantation de 80 arbres. Les agents communaux des services 
techniques et des espaces verts s’affairent aussi à repenser certaines rues/avenues afin 
de donner davantage de place aux arbres. Les avenues Daumier et Courbet ont ainsi 
été dotées de plusieurs essences lors des travaux de requalification de la voirie et de la 
chaussée. Tout comme la rue de Brest, qui ne compte pas moins d’une dizaine de variétés. 
Actuellement en travaux, la rue Raymond Bergogne comptera à terme 17 spécimens. La 
Ville pense aussi à l’entretien de ses espaces boisés : au Bois des Condos, de jeunes arbres 
sont régulièrement plantés, afin de remplacer ceux en fin de vie. Lorsque des coupes 
d’arbres sont contraintes, pour des raisons identifiées, souvent pour cause de maladie, 
autant, voire plus, sont replantés. Si certains ne peuvent pas être placés au même endroit, 
ils le seront sur une autre parcelle de la commune. Exemple avec la rue de la Gironde, où 
les 16 arbres plantés sur la voie publique ont remplacé une partie de ceux du rond-point 
Albert Lefèbvre.
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1/3 AVENUE DE LA RÉPUBLIQUE : 
DÉMOLITION  
DES BÂTIMENTS
Les bâtiments situés près du rond-point du Christ 
ont été démolis mi-mai. Ce chantier, réalisé par les 
Moulins Foricher, a été accepté par la Ville après 
accord de l’Architecte des bâtiments de France. 
Pour rappel, cette zone est située dans le périmètre 
de protection des monuments historiques de la 
commune, du fait de la présence du château, de 
l’église Saint-Denys et de la Fontaine place de la 
République. Afin d'améliorer l'entrée de ville, la 
municipalité et la société Foricher, propriétaire 
des parcelles, échangent en vue d’un projet qui 
devra être validé par l’Architecte des bâtiments de 
France.

MODIFICATION  
N°3 DU PLU
La modification n°3 du Plan local 
d'urbanisme (PLU) de la commune 
est en cours. Une réunion publique, 
organisée le 28 mai dernier à l’hôtel 
de ville, a permis de présenter 
les modifications envisagées. Les 
commerçants y étaient conviés.
Parmi les objectifs, il y a le souhait 
de définir des règles adaptées à la 
mise en œuvre d’un aménagement 
de plusieurs secteurs du quartier de 
la gare, mais également une volonté 
de permettre un développement 
qualitatif des commerces et une 
redynamisation du tissu commercial.

Un cahier d’observations est mis à 
votre disposition en mairie.

Votre avis sera également sollicité 
dans le cadre d’une enquête 
publique.

En ce qui concerne les commerces, 
pour rappel, en octobre 2021, la Ville 
a mis en place un nouveau règlement 
local de publicité, impliquant la mise 
en conformité des enseignes 6 ans 
après, soit en 2027.
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DOSSIER

URBANISME : 
LA VILLE SE DÉVELOPPE  

DE FAÇON MAÎTRISÉE
Logements, commerces, bureaux, nouveaux services : le quartier de la gare a entamé sa mue. Les 

premiers bâtiments se dévoilent : ils symbolisent l’amorce du renouveau de cet espace souhaité par la 
municipalité. Engagée il y a quelques années, la requalification urbaine dynamisera la commune et 

profitera à l’ensemble des Arnouvillois. Un projet évidemment pensé pour répondre à une des priorités de 
l’équipe municipale, qui est de toujours tendre vers une amélioration du cadre de vie de ses administrés.

La requalification urbaine du pôle 
gare prend progressivement forme. 
C’est un dossier qui a déjà fait l’objet 
de présentation aux habitants, afin de 
préparer les transformations liées à ce 
projet d’envergure. C’est une satisfaction 
de voir les premiers bâtiments sortir de 
terre ?
Oui, d’autant que la première phase 
menée par le promoteur immobilier 
Altarea Cogedim avance très bien. Nous 
travaillons actuellement sur le projet 
d’aménagement de la deuxième partie 
de cet espace. Un second permis de 
construire, toujours rue Jean Jaurès, 
vient d’être accordé. Ces aménagements 
s’inscrivent en parfait accord avec notre 
politique de rénovation urbaine. Ces 
nouveaux logements, pour lesquels 
nous avons obtenu une dérogation dans 
le cadre du contrat de développement 
territorial (CDT)*, grâce à notre Maire 
Pascal Doll, seront accompagnés de 
commerces. Il est important pour nous, 
municipalité, de diversifier l’offre existante 
en apportant de nouveaux services à nos 

administrés. Cela apportera également 
une nouvelle dynamique au quartier, 
qui sera accessible plus facilement pour 
les piétons grâce à la future passerelle. 
Celle-ci permettra de relier la rue Jean 
Jaurès au parvis de la gare de façon 
gratuite et totalement sécurisée.

La redynamisation commerciale a 
d'ailleurs été évoquée lors d'une réunion 
publique dédiée à la modification du 
Plan local d'urbanisme (PLU).
En effet, notre volonté est d'impulser 
un nouveau souffle à notre offre 
commerciale. Nous souhaitons que 
les Arnouvillois puissent trouver tous 
les services de première nécessité 
dans leur commune. Dans le cadre 
de la modification en cours du PLU, 
nous avons pris la décision d’avoir 
parmi les objectifs définis, celui d’une 
redynamisation du tissu commercial. 
Nous avons présenté ces changements 
au cours d’une réunion publique où les 
commerçants étaient invités à participer, 
afin qu’ils aient connaissance de la 
réglementation souhaitée. La Ville, par sa 
direction de l’aménagement et du cadre 
de vie, est très attentive à toutes les 
demandes et accompagne les porteurs 
de projets soumettant une proposition.

Quels commerces souhaiteriez-vous voir 
s’installer à Arnouville ?
Nous étudierons avec la même rigueur 
l’ensemble des dossiers qui nous sera 
transmis. La requalification urbaine du 
pôle gare prévoit la construction de 
plusieurs surfaces commerciales, nous 
avons un potentiel important permettant 

aux porteurs de projets de s’installer chez 
nous : services, commerces de bouche, 
professionnels de santé… Nous veillerons 
à ce qu’il y ait une certaine harmonie 
entre ces nouveaux commerces et ceux 
déjà présents, qui participent à la vie de la 
commune.

*La commune a obtenu une dérogation aux 
dispositions applicables au Plan d’exposition au 
bruit de l’aéroport de Paris-Charles de Gaulle, 
par la signature du Contrat de développement 
territorial et son avenant n°2 pour la construction 
de ces nouveaux logements, grâce notamment 
aux dispositions du PLU. L’avenant n°3 fera l’objet 
d’une délibération du Conseil municipal du 23 juin 
2025 ; il permettra d’accroître le potentiel de 
certains secteurs du quartier de la gare. Des études 
complémentaires seront lancées à cette fin.

ENTRETIEN AVEC CHRISTOPHE ALTOUNIAN,  
ADJOINT AU MAIRE DÉLÉGUÉ À L’URBANISME, À 
L’AMÉNAGEMENT ET AU CADRE DE VIE

PERMIS  
DE LOUER
Le 22 mai dernier, 
la Communauté 
d’agglomération Roissy 
Pays de France et la Caisse 
d’allocations familiales du 
Val d’Oise ont signé une 
convention partenariale pour améliorer 
et renforcer la lutte contre l’habitat 
indigne et non-décent. Dans le cadre 
de l’instruction des demandes de permis 
de louer, le service instructeur aura 
connaissance des logements bénéficiant 
des aides personnalisées au logement 
(APL) qui n’ont pas fait de demande de 
permis de louer.



14 // JUIN 2025

D
O

S
S

IE
R

1b

1c
1d

4a

4b

2
3

POINT D’ÉTAPE SUR LE PROJET DE REQUALIFICATION 
URBAINE DU PÔLE GARE
La Ville, en partenariat avec la Communauté d’agglomération Roissy Pays de France, a entamé un 
ambitieux projet de requalification du quartier de la gare. D’ici 10 ans, ce pan de ville connaîtra une 
mutation importante avec la construction de nouveaux logements et commerces, mais aussi une 
meilleure accessibilité aux infrastructures. Pour la réalisation des travaux, la Ville et la Communauté 
d’agglomération ont notamment reçu le soutien financier de l’Agence nationale pour la rénovation 
urbaine, d’Île-de-France Mobilités et du Conseil départemental du Val d’Oise. Les projets fonciers sont 
menés en partenariat avec l’Établissement public foncier d’Île-de-France. D’autres projets sont pilotés 
par des acteurs privés, mais encadrés par les collectivités.
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1a

RUE JEAN JAURÈS
Le chantier se déroule en plusieurs étapes.

 Au niveau des 30/34 (à côté de l’école Anna Fabre) : très 
prochainement 90 logements, la nouvelle médiathèque 
intercommunale et une surface commerciale 
 Livraison au dernier trimestre 2025.

 Au niveau des 24/28 (proche de la gare routière) : le foncier 
est en cours d’acquisition. À terme : 30 logements, une surface 
commerciale et une crèche municipale de 40 berceaux (avec 
des places pour les familles de Villiers-le-Bel et Gonesse).

 Au niveau du 11 : 140 logements seront créés. Ils seront 
accompagnés de commerces, avec une voie piétonne 
permettant de relier la rue Jean Jaurès à la rue Henri Sellier. 

Face aux nouvelles constructions du 1c : un bâtiment 
d’activités tertiaires verra le jour.

1

1a

1b

1c

1d

 REQUALIFICATION  
DU PARVIS DE LA GARE 
ET DE SES ABORDS

La réhabilitation totale des abords englobera l’avenue Pierre Sémard, 
une partie de l’avenue Denis Papin et de la rue Jean Laugère. Une 
signalétique et une communication seront mises en place durant la 
durée des travaux, afin que les usagers puissent accéder facilement à 
la gare, aux arrêts de bus qui seront temporairement déplacés et aux 
commerces.

  Ce chantier est financé par Île-de-France Mobilités, l’ANRU et 
le Conseil départemental du Val d’Oise. 
Pour permettre le passage d’un Bus à haut niveau de service, 
une étude pour réaliser l’élargissement du pont de la 
Concorde est en cours.

3

 PASSERELLE PIÉTONNE 
À LA GARE

Cette passerelle piétonne éclairée, sécurisée et vidéo-surveillée, 
d’une longueur de 80 mètres, reliera les deux côtés des voies 
ferrées. Elle sera un lien entre la gare routière (rue Jean Jaurès) et 
le parvis de la gare (place du général Leclerc). Elle sera utilisable 
par tous sans titre de transport, et desservira les quais du RER D 
après validation d’un titre de transport. Ce nouveau cheminement 
sera en complément du passage souterrain existant, il 
comprendra des ascenseurs. Une réunion d'information dédiée 
aux Arnouvillois et menée par la SNCF s'est tenue en ouverture de 
la réunion de quartier de la gare, le mardi 24 juin dernier. 

  Début des travaux en 2026 avec une mise en service 
prévisionnelle en 2029.

RUE JEAN LAUGÈRE
 Déconstruction de la galerie marchande Miltenberg pour 
laisser place à un nouveau bâtiment d’activités. Ce dernier 
aura une emprise plus petite que l’actuel afin d’élargir le 
parvis de la gare.

 Réhabilitation du parking couvert avec la création d’une 
nouvelle rampe d’accès par l’extérieur. Sur les 530 places 
de stationnement du parking, 350 seront réservées aux 
usagers de la gare (places de rabattement). Des bornes 
seront également installées pour les véhicules électriques.

2

4

4a

4b

Donnez votre avis sur le projet de construction 
de la passerelle piétonne en participant à la 
concertation publique jusqu'au vendredi 4 juillet.  
Scannez ce QR code ci-contre ou rendez-vous sur 
concertation-gare-villiers-le-bel-gonesse-arnouville.fr
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La 8e édition des réunions de quartier 
a de nouveau rencontré un vif succès 
auprès des Arnouvillois. Les élus de la 

majorité se sont déplacés dans tous les 
quartiers de la commune, du 20 mai au 
24 juin  : Vieux Pays, Cottage, Beauséjour, 
Robespierre/Jaurès, hôtel de ville, gare. 
Monsieur le Maire a ainsi présenté les 
projets en cours du mandat, comme les 
rénovations et extensions des écoles Jean 
Monnet et Anna Fabre, le déploiement de la 
vidéoverbalisation et le renforcement des 
caméras de vidéoprotection, le changement 
des luminaires en LED, la poursuite de 
l’éclairage des passages piétons ou encore 
le projet de réhabilitation du quartier de 
la gare. L’équipe municipale a également 

répondu aux questionnements des 
riverains sur des sujets variés, tels que 
l’urbanisme ou la voirie.
Soucieuse d'offrir un cadre de vie 
agréable à ses administrés, la Ville note 
l’ensemble des questions posées au 
cours des échanges et transmet chaque 
interrogation aux services, afin d’apporter 
des réponses précises aux habitants. Ces 
derniers reçoivent d’ailleurs un compte-
rendu détaillé.

COMMÉMORATION : ARNOUVILLE HONORE SON DEVOIR DE MÉMOIRE
Le 19 mars, Monsieur le Maire et les élus du 
Conseil municipal, entourés des associations 
patriotiques et des habitants, ont commémoré 
le cessez-le-feu de la Guerre d’Algérie, devant la 
stèle du 19 mars et le monument aux morts du 
cimetière. Un hommage qui a permis de dévoiler 
la réhabilitation de la stèle commémorative 
aux soldats et civils ayant perdu la vie lors de la 
Guerre d’Algérie et des combats en Tunisie et au 
Maroc, en 1954.

Commémoration de la Victoire du 8 mai 1945.

Commémoration du Génocide assyro-chaldéen du 
27 avril.

Commémoration du Génocide arménien  
du 27 avril.

Journée nationale du souvenir de la Déportation 
du 27 avril.

Commémoration 
du cessez-le-feu 
en Algérie du 
19 mars.

Le 27 avril, les élus et des membres d’associations patriotiques ont commémoré la Journée 
nationale du souvenir de la Déportation, ainsi que les génocides arménien et assyro-chaldéen. 
Des élèves de l'école Hrant Dink y ont participé, en déposant des gerbes de fleurs, aux côtés 
d'habitants, de représentants du culte et de responsables associatifs venus en nombre. Une 
matinée où l’émotion s’est fait ressentir, à l’heure où des populations connaissent encore la 
guerre.
Le 8 mai, la Victoire de 1945 a été commémorée au cimetière par les élus, les associations, les 
habitants, mais aussi les collégiens de Saint-Didier et Jean Moulin ainsi que des écoliers de 
Danielle Casanova. Ces derniers ont ensuite pu découvrir une exposition sur la Seconde Guerre 
Mondiale, à l’Espace Charles Aznavour, accessible au public sur entrée libre, tout au long de la 
semaine.

Ce nouveau cycle de réunions 
de quartier a permis à de 
très nombreux Arnouvillois 
d’échanger avec Monsieur le 
Maire Pascal Doll et les élus 
de la majorité. L’occasion de 
revenir sur les projets en cours et 
d’aborder des points plus précis 
liés à chaque quartier.

RÉUNIONS DE QUARTIER

Des moments d’échanges privilégiés



83 LAURÉATS !
Le jury du concours « Un 
des meilleurs apprentis de 
France » a souligné le talent 
de 83 lauréats valdoisiens. 
Ces derniers vont désormais 
défendre leur savoir-faire lors 
des épreuves nationales, qui se 
dérouleront sur plusieurs sites 
en France.
Les médailles en détail :
•  30 médailles d'or,
•  8 médailles d'argent,
•  19 médailles de bronze.
De nombreux candidats 
ont également reçu des 
encouragements de la part du 
jury.
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« Un des meilleurs apprentis de France » : 
Arnouville accueille le savoir-faire français

Samedi 17 mai, l’Espace Charles Aznavour a accueilli les épreuves régionales de la 40e édition du concours 
« Un des meilleurs apprentis de France ». Une étape décisive pour les candidats au titre, qui y ont décroché 
leur qualification pour le niveau national.

Aspect, mesure, choix de la matière, 
disposition des produits ou encore 
finition : la concentration et la minutie 

étaient de rigueur dans la salle l’Essentielle. 
Pour la deuxième fois, l’Espace Charles 
Aznavour était le théâtre de la démonstration 
du savoir-faire de la jeunesse française et 
particulièrement francilienne.

DES CENTAINES DE CONCEPTIONS 
EXPOSÉES ET NOTÉES
250 œuvres ont été exposées et/ou réalisées 
en direct et observées avec précision 
par un jury, composé de professeurs, de 
Meilleurs ouvriers de France et de Meilleurs 
apprentis de France. Ces derniers ont noté 
chacune des réalisations selon un cahier des 
charges établi par la direction du concours. 
La compétition offre ainsi une visibilité à 
de nombreuses professions  : maroquinier, 
bijoutier, prothésiste dentaire, réparateur 
en carrosserie automobile, peintre en 
carrosserie, ébéniste, installateur thermique 
et sanitaire, constructeur d’ensembles 
chaudronnés… Certaines réalisations, qui 
nécessitent un temps long de construction, 
ont été fabriquées en amont, dans les 
centres de formation des candidats. 
D’autres ont été montées en direct, comme 
ce fut le cas des candidats en vente-action 
marchande, qui ont créé une vitrine, ou 
encore les électriciens et étudiants en 
électrotechnique, qui ont raccordé des 
tableaux électriques domestiques.

600
candidats inscrits en Région  
Île-de-France

LE SAVIEZ-VOUS ?
Chaque année, la société nationale 
des « Meilleurs ouvriers de France » 
permet aux jeunes de moins de 
21 ans et scolarisés en première 
année d’apprentissage (CAP, Bac 
Pro, Certificat de spécialisation) 
de concourir au titre d’« Un des 
meilleurs apprentis de France ».
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La concrétisation d’un investissement 
important en faveur d’un enjeu de 
société. Le 11 mars dernier, les lycéens 

de Virginia Henderson ont mis en avant le 
statut de la femme et ses droits en société, 
mais également promu le parcours de 
femmes émérites qui ont marqué l’histoire 
au travers de leur forum « Femme en or ». 
Un événement ouvert à tous, préparé par 
150 lycéens depuis le mois de janvier, en 
partenariat avec leurs homologues des 
établissements Simone de Beauvoir, Arthur 
Rimbaud (Garges-lès-Gonesse) et Maryse 
Condé (Sarcelles).

UN LIVRET CONTRE LES VIOLENCES
Les étudiants ont reçu le soutien 
d’intervenants spécialisés, comme Éric 
Savignac-Magdaliniuk, référent Île-de-France 
de la Fédération nationale des victimes de 
féminicides. « Grâce à cet échange, nous 
avons créé un livret pour lutter contre les 
violences faites aux femmes, en définissant 
les comportements qui peuvent alerter, 
en précisant comment agir pour aider 
lorsque l’on est témoin et en mentionnant 
les numéros à contacter en cas d’urgence », 
détaillent Aimée, Lesly, Aleyna, Berfin et 
Kameron, élèves-ambassadeurs de l’égalité 
filles-garçons du projet.

DES ÉLÈVES CRÉATIFS
En parallèle, les lycéens ont fabriqué des 
plumes, fleurs, bracelets, porte-clés, marque-
pages mettant en avant des femmes, telles 

que Rosa Parks, Simone Veil, Maya Angelou 
et Michèle Obama. Ils ont également réalisé 
une frise chronologique sur l’évolution des 
droits des femmes, qu’ils ont affiché sur le 
mur d’expression de l’établissement scolaire. 
« Les élèves en charge de notre journal in-
terne « La plume bavarde » ont aussi adapté 
leurs articles à cette thématique », précisent 
Katalyne Sinseau et Afifaa Butt, Conseillères 
principales d’éducation, qui ont accompa-
gné les élèves sur ce projet.

TRANSMETTRE ET SENSIBILISER
Un travail ambitieux que les lycéens sou-
haitent transmettre aux autres promotions, 

afin que chaque année, cette thématique 
soit développée. Ils réfléchissent aussi à me-
ner des actions hors les murs, comme lors de 
la Journée nationale de lutte contre le har-
cèlement à l’école, où ils ont distribué aux 
écoliers arnouvillois une bande dessinée sur 
ce thème.

À l’occasion de la Journée internationale des droits des femmes, le lycée des métiers des services à la 
personne et à l’entreprise Virginia Henderson, sous l’égide de la cheffe d’établissement Valérie Germé-Murat, 
a mobilisé ses élèves pour définir un projet autour de la thématique des violences faites aux femmes. Les 
lycéens ont multiplié les initiatives et présenté leurs créations lors du forum « Femme en or », à l’Espace 
Charles Aznavour.

JEUNESSE

Les lycéens de Virginia Henderson 
s’engagent pour le droit des femmes

VERS UNE 
LABELLISATION ?
Ces multiples initiatives ont permis au 
lycée Virginia Henderson de candidater 
à l’obtention du label « Égalité filles-
garçons », décerné par le Ministère de 
l’éducation nationale, de l’enseignement 
supérieur et de la recherche.

Monsieur le Maire Pascal Doll a félicité les lycéens lors de leur forum.

Une partie des élèves-ambassadeurs du projet, avec leurs CPE référentes.
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Prox raid aventure : une journée  
pour renforcer les liens police / jeunesse

SPORT

Nouveau succès pour le Prox raid aventure ! Pour la 5e année consécutive, l’association, composée de 
policiers issus de diverses unités, est venue à la rencontre des jeunes arnouvillois.
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LES SPORTS DE COMBAT ARNOUVILLOIS 
BRILLENT EN COMPÉTITION !
Cette saison est marquée par les excellents résultats de 
deux associations arnouvilloises !
La professeure Helvétia Taily de l’Athlétic karaté a été 
sacrée Championne de France pour la troisième fois 
consécutive, et Vice-Championne d’Europe en kata pour 
la seconde fois. Une performance remarquable ! Elle est 
ainsi qualifiée pour les Championnats du monde qui 
auront lieu en novembre prochain au Caire (Égypte). Les 
plus jeunes suivent son exemple : après avoir été sacrée 
Championne d’Europe en février dernier, Lee Lou Koumé 
a remporté l’or aux Championnats de France combat 
cadets (-47 kg) et Qetsia Yoro (10 ans) a gagné la Coupe 
de France combat pupilles (-30 kg).
Il en est de même du côté d’Him taekwondo  : Pauline 
Sune a décroché l’or et son coéquipier Kevin Mechouk 
a, quant à lui, remporté le bronze, aux Championnats 
de France Master (+ 30 ans). Les plus jeunes ont fait de 
même dans leur catégorie  : Ilyes Amdouni (14 ans) est 
Vice-Champion et Jade Alexis est en bronze (15 ans) ! Un 
très grand bravo à tous !

Au travers de plusieurs ateliers (sport, 
secourisme, parcours de prévention 
addictions ou en tenue de policier, tir 

laser…), les membres des forces de l’ordre ont 
pu échanger avec les habitants de tout âge, 
quelques parents s’étant joint à l’événement. 
« Ces moments nous rapprochent de la 
population : contrairement aux interventions 
où nous sommes pris par le temps, là, nous 
pouvons échanger, expliquer et présenter 
notre profession », développent les 
policiers. « Ces rencontres nous permettent 
également de mieux connaître les jeunes et 
leurs attentes. »

« UNE JOURNÉE INCROYABLE »
Justement, la matinée était réservée aux 
élèves de 5e du collège Jean Moulin. Pas moins 
de 300 enfants se sont succédés. « C'était 
vraiment trop bien », appuient Alan, Berat 
et Abdramane. « Nous avons appris plein 
de choses. Nous avons beaucoup apprécié 
la boxe et l’escalade, qui nous ont fait bien 
travailler. Le parcours addictions aussi était 
super, cela ne nous donne vraiment pas 
envie de consommer des stupéfiants ! ». Pour 
Marwa, l’enthousiasme est similaire : « C’est 
une journée incroyable, cela nous montre 
comment les forces de l’ordre travaillent. »

JEUNESSE :  
INSCRIVEZ-VOUS  
AUX SÉJOURS ESTIVAUX
Comme chaque été, l’Espace jeunesse 
propose de nombreuses 
animations pour les jeunes 
arnouvillois, dont des séjours.

Du 15 au 18 juillet  séjour 
à la base de loisirs des 
Boucles de Seine :
•  10 places pour les 8-11 ans 

inscrits à l’accueil de loisirs 
élémentaire,

•  10 places pour les 11-16 ans 
inscrits à l’Espace jeunesse.

Du 21 au 24 juillet  séjour sportif 
organisé par les médiateurs au Centre de 
ressources, d’expertise et de performance 
sportive (CREPS) de Reims : 20 places.

Inscriptions à l’Espace jeunesse 
(77 avenue Charles Vaillant) ou par 
téléphone au 01 34 53 41 17.
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NE MANQUEZ PAS…

L’esplanade de l’Espace Charles Aznavour accueillera un spectacle pyrotechnique incroyable, 
dimanche 13 juillet. Pour patienter jusqu’au traditionnel feu d’artifice de la Fête nationale, un concert-
bal sera proposé par le groupe « Les revisiteurs en pop up », sans oublier la distribution de lampions.
Des foodtrucks salés et sucrés vous permettront de vous restaurer.

ESPLANADE DE L'ESPACE CHARLES AZNAVOUR. ENTRÉE LIBRE, OUVERT À TOUS.

ANIMATIONS À PARTIR DE 19H30.

FEU D'ARTIFICE À 22H45.

Le feu d’artifice  
de la Fête nationale
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UNE SAISON CULTURELLE DE TOUS LES RECORDS !
La programmation 2024/2025 de l’Espace 
Charles Aznavour vous a conquis  ! 9 
représentations ont fait salle comble grâce à la 
présence de 4 000 spectateurs. Dès la soirée 
d’ouverture, le 12 octobre, le ton était donné, 
avec pas moins de 400 personnes venues 
découvrir « Plein feu », le show exceptionnel 
des musiciens, chanteurs et acrobates du 
« Cabaret extraordinaire ». Un début de saison 
prometteur, qui a tenu toutes ses promesses, 
grâce à votre engouement et vos sourires. 
Pièces de théâtre, concerts, spectacles 
petite enfance : tous les âges ont pleinement 
profité des affiches proposées, toujours à prix 
accessibles.

Rendez-vous en septembre pour lever le 
rideau sur la prochaine saison culturelle 
arnouvilloise, grâce au guide culturel qui 
sera distribué dans votre boîte aux lettres !

JOURNÉES EUROPÉENNES DU PATRIMOINE : 
MUSIQUE ET CULTURE AU CHÂTEAU

Le château d’Arnouville vous ouvrira ses portes à l’occasion des Journées 
européennes du patrimoine, le samedi 20 septembre prochain. Vous pourrez 
découvrir toutes les richesses de l’édifice au fil d’une visite guidée. La journée 
se clôturera par un concert du pianiste Elian Ramamonjisoa, dans les jardins du 
château. Le musicien partagera son répertoire de mélodies classiques revisitées 
avec des accords modernes. La Ville, qui organise l’événement avec la Communauté 
d’agglomération Roissy Pays de France, offrira aux participants un cocktail.

Plus d'informations à venir.

LE PLEIN 
D’ACTIVITÉS AU 
FORUM DES 
ASSOCIATIONS
Samedi 6 septembre, l’Espace Charles 
Aznavour accueillera les associations 
arnouvilloises lors de l’immanquable 
Forum qui leur est consacré. 
L’occasion de découvrir la richesse 
des activités proposées, de vous 
inscrire en tant qu’adhérent dans 
l’une des associations ou d’y devenir 
bénévoles.

De 10h à 18h,  
à l'Espace Charles Aznavour.

Une collecte de don du sang se 
tiendra de 9h à 14h.

SAMEDI

20
SEPTEMBRE

Passeport pour les tropiques

Journées européennes 
du patrimoine 2024, au 
château d'Arnouville.

Plein feu

Olivia Ruiz

Ben Jack'son

Les Trois Mousquetaires
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PORTRAIT

// Quel est votre parcours ?
Issue du monde associatif, 
j’ai toujours eu à cœur de 
m’engager au service du 
collectif. J’ai notamment 
participé à l’organisation 
des Jeux Olympiques 
d’hiver d’Albertville en 1992. 
Les Jeux de Paris 2024 
m’ont rappelé à ces bons 
souvenirs. Adjointe au Maire 
de Franconville depuis 1989, 
j’ai été élue en 2011 Vice-
présidente du Département 
déléguée à l’éducation et à 
l’enseignement supérieur. 
En 2017, j’ai eu l'honneur 
de devenir Présidente du 
Département, poursuivant 
ainsi mon action au service 
des Valdoisiens.

// Quelles ont été vos 
motivations pour être 
élue Présidente du 
Département ?
Je suis profondément 
attachée à mon département, 
le plus jeune de France 
métropolitaine. Les défis 
sont nombreux pour 
notre territoire, en termes 
d’éducation, de mobilités 
et de solidarités. Ce qui 
m’anime, c’est faire avancer 
les projets, améliorer le 
quotidien des Valdoisiens, 
travailler à l’avenir des 
plus jeunes et développer 
l’attractivité du département. 
Le Val d’Oise est un territoire 
rural avec des paysages très 
divers du Vexin français et 
plus urbanisé à l’Est et au 
Centre. Il faut préserver notre 
identité ainsi que la richesse 
de notre patrimoine culturel 
et naturel.

// Quel est votre quotidien ?
Je suis une élue de terrain. 
J’ai besoin de sentir le pouls 
du territoire en rencontrant 
les habitants et ceux qui 
animent le Val d’Oise, entre 
deux réunions de travail à 
l’Hôtel du Département. Mon 
quotidien est dicté par une 
volonté commune avec vos 
conseillers départementaux, 
Sarah Moine et Ramzi Zinaoui 
sur le canton, celle de faire 
grandir le Val d’Oise et 
d’améliorer le cadre de vie 
et la sécurité des habitants. 
Ceci m’anime tous les jours, y 
compris le week-end !

// Selon vous, quel est le 
rôle d'un Département ?
Le Département aide les 
Valdoisiens les plus fragiles : 
les aînés, les personnes 
en situation de handicap, 
les bénéficiaires du RSA et 
les enfants qui nous sont 
confiés. Nous jouons aussi 
un rôle essentiel dans le 
quotidien de tous : dans les 
collèges, les PMI, les routes 
et transports, la protection 
de l’environnement, la 
sécurité, la culture et le sport. 
Le Département soutient 
également financièrement 
la Ville d’Arnouville dans de 
nombreux projets. Je pense 
notamment aux réalisations 
récentes des écoles Anna 
Fabre et Jean Monnet, aux 
travaux du marché couvert 
ou à la pose de caméras de 
vidéoprotection.

Entretien

Marie-Christine Cavecchi
Présidente du Conseil

départemental du Val d'Oise

Présidente du Département depuis 2017, 
Marie-Christine Cavecchi revient sur son 
engagement, sa vision du Val d’Oise et 
l’action concrète menée au service des 
habitants.

Ce qui m’anime, 
c’est faire avancer 
les projets, 
améliorer le quotidien 
des Valdoisiens.
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À Arnouville, les projets avancent

Alors que la situation nationale reste 
instable – entre crises politiques, contraintes 
budgétaires et tensions sociales – notre 
équipe municipale garde le cap avec sérieux 
et détermination. Nous avons voté un 
budget 2025 équilibré, avec une capacité 
d’investissement préservée, pour continuer à 
transformer Arnouville dans l’intérêt de toutes 
et tous.

Sur le terrain, cela se voit.

Après la rénovation réussie de deux écoles, ce 
sont les tribunes du stade Léo Lagrange qui 
font aujourd’hui peau neuve. Un équipement 
majeur pour la vie sportive locale, attendu de 
longue date par les associations et les familles, 
qui prendra bientôt une nouvelle dimension.

Autre réalisation phare : le marché couvert 
de la gare, entièrement rénové. Ce lieu de 
proximité et de convivialité retrouve éclat 
et confort, au service des commerçants et 
des clients arnouvillois. Une transformation 
réussie qui renforce notre ambition pour le 
quartier de la gare, dont la requalification 
entre progressivement dans sa phase 
opérationnelle.
Modernisation de l’espace public, amélioration 
de la circulation, création d’un quartier de vie 
agréable et pratique : tout est mis en œuvre 
pour répondre aux besoins du quotidien, dans 
le respect du patrimoine bâti existant qui 
caractérise notre commune.

Ces projets ne sont pas isolés. Ils s’inscrivent 
dans une vision à long terme, guidée par 
la rigueur, le dialogue et l’ambition d’une 
ville durable, accessible et vivante. Dans un 
contexte où les collectivités sont encore 
trop souvent pointées du doigt alors qu’elles 
assument une part croissante de l’action 
publique, nous faisons la démonstration 
qu’il est possible d’agir efficacement, au 
plus proche des habitants. C’est le résultat 
d’une gestion rigoureuse des réalités, de 
partenariats solides et fidèles avec les 
financeurs que sont l’État, la Région, le 
Département, la communauté d'agglomération 
Roissy Pays de France, la CAF et les fédérations 
diverses. Nos investissements sont ainsi 
assurés : ils participent au développement de 
l’économie locale et à l’amélioration de notre 
patrimoine commun. En complément des 
grands projets, nous n’oublions pas les petits 
travaux et les embellissements du quotidien. 
L’été est une période propice à ces réalisations 
en vue d’une rentrée dans les meilleures 
conditions.

À Arnouville, il fait bon vivre et nous nous y 
employons au quotidien.

Je vous souhaite, au nom de l’équipe « Réussir 
Arnouville », un très bel été.

TRIBUNE 
DE L’OPPOSITION

TRIBUNE 
DU GROUPE MAJORITAIRE

DIVERS GAUCHE 
UN NOUVEAU SOUFFLE POUR ARNOUVILLE
Isabelle Boursier - 06 71 04 76 70
opposition.arnouville@gmail.com

POUR LE GROUPE MAJORITAIRE “RÉUSSIR ARNOUVILLE”
Claude Fernandez-Veliz
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CARNET

// Naissances

Mai 2025
Lucas DEMIR
Keyan CELIK

La Ville adresse ses sincères félicitations 
aux parents.

// Mariages

Mars 2025
Michaël OZCAN / Annie MALDJIAN

Avril 2025
Éric MASSON / Nadège BAUQUAIRE

Mai 2025
Anthony VASCONCELOS / Lou LOPES
Michel GAILLARDEAU / Dania LOUINASSE
Bernard SIMÉON / Sylvie ROBIN

La Ville adresse ses vœux de bonheur 
aux jeunes mariés.

// Décès

Mars 2025
Patrick SELLIER

La Ville présente ses sincères condoléances 
aux familles.

L’expression
des groupes politiques




